

## **LINEA SUR 13 / Revista de Política Exterior / Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana**

Contenido:

“... actualmente vivimos en una era de ‘amenazas múltiples’, caracterizada por disfunciones estructurales como la pobreza, la desigualdad y el hambre, que el propio sistema no solo no ha conseguido revertir, sino que, incluso ha empeorado. Hay nuevos tipos de amenazas, como la crisis ambiental y el cambio climático, que nos demandan una atención prioritaria tanto para la supervivencia de las próximas generaciones, como para la supervivencia de quienes poblamos este planeta en la actualidad... Para el Ecuador, y en general para los países del Sur, aquellos que han sufrido los efectos de las injusticias sistemáticas que sobreviven a través de relaciones de poder asimétricas, es indispensable fortalecer espacios colaborativos para superar desafíos que comparten, y mejorar las condiciones de vida de nuestros pueblos... De igual modo, el Ecuador ha establecido una hoja de ruta para su accionar internacional, plasmada en la *Agenda de Política Exterior 2017-2021*, construida de una manera horizontal y participativa, en el marco del proceso de Diálogo Nacional convocado por el Presidente de la República, Lenín Moreno.- En ese contexto, iniciativas concretas, como el relanzamiento de Línea Sur, publicación de la Cancillería ecuatoriana, que hoy celebramos con este nuevo número, nos permitirá continuar con nuestra labor para fortalecer el orden multipolar, una mayor cooperación entre regiones y bloques, la promoción de la integración a nivel estructural y multidimensional y la generación concertada de agendas propositivas que permitan alcanzar el desarrollo sostenible para nuestros pueblos...” (“Mensaje de la Canciller”, María Fernanda Espinosa Garcés, Ministra de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana. Pág. 13-16).

“A partir del eje de discusión presentado en este ejemplar, y de las sucesivas temáticas que irán apareciendo en los próximos números, sin duda constituiremos a Línea Sur en una publicación de relevancia en temáticas de política exterior y relaciones internacionales, consolidándose como un referente en el espacio de las publicaciones de la Cancillería, como una herramienta preferencial para dar a conocer distintos aspectos de la labor ministerial a favor de la ciudadanía y, finalmente, como un medio idóneo para incidir en el ámbito académico, en la comunidad especializada y, en general, en la opinión pública” (“Presentación” a cargo de Daniel Kersffeld en la revista Línea Sur 13)

Esta Revista contiene las siguientes secciones: Mensaje de la Canciller; Presentación: Daniel Kersffeld; G-77 y China en el actual sistema-mundo: nuevos horizontes desde el Sur Global: Lenín Moreno Garcés, María Fernanda Espinosa Garcés, Daniel Kersffeld, Shashi Tharoor, José Antonio Ocampo, José Graziano da Silva, Tedros Adhanom Ghebreyesus, Richard Kozul-Wright, Jaime Estay, Huan Qingzhi / Li Qing, Thomas Muhr, Mahdi Darius Nazemroaya, Jorge Coronado, Nashira Chávez.

Fuente: Revista “Línea Sur 13”. Revista de Política Exterior. Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana. Feb. / May. 2016. Edición RAPD GRAF. Quito,

NOTA: Nótese, en primer lugar, que esta revista cuatrimestral no mantuvo regularidad en la edición de sus publicaciones, incluso después de la revista Línea Sur 11 Ene/Abr. 2016, durante el propio año 2016 se suspendió su edición hasta el reaparecimiento en Feb. / May 2018, con el número 13. En segundo lugar, advertimos que la última edición y consecuente publicación de la revista Línea Sur se cerró con este número 13 (LNR).